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（ゲスト紹介）  

  

 

 

やまがた長井観光局  

事務局長 丸山邦昭氏 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

まず初めに、今日のゲスト丸山様におかれましては、

当クラブ元会員の逝去により日程を変更して頂き、 

改めて例会にお越しいただきましたこと感謝申し上げ

ます。 

 本日は、当クラブの年間行事のひとつであります「英

語弁論大会」が生涯学習プラザにて行なわれておりま

す。そちらの方へ遠藤会長と土屋会員が副幹事として    

出席の為欠席です。大

山エレクトにゲストの

先導をお願いした所で

す。私も社会奉仕・青

少年育成担当理事を仰

せつかっていますので、

弁論大会へ出席するも

のと思っていましたが、

会長が留守の場合は、

副会長が例会をしっかりと務めるようにとの事でした

ので、初の「会長挨拶代行」となります事ご了解いた

だきたいと思います。 

私の場合は、スキーのインストラクターとパトロー

ルという二刀流でこの時期は活動をしています。ゲス

トの丸山様の前でお話をするのは、大変恐縮ですが、

観光（地）としてのスキー（場）について、少しお話

をさせて頂きます。 

山形県には、蔵王（ライザ）をはじめとして、国内

には多くのスキー場があります。ニュース報道等によ

る温暖化や暖冬の影響からか、先月末のオープン時は

雪不足と言われておりましたが、このところの降雪に

より例年並みの積雪量になりました。しかしながら、

スキー場への入場者は、ピーク時に比べて 7割減とな

っている様です。シーズン中の集客に加えて、冬期以

外（春から秋、月山の志津温泉は逆に冬季）の集客に

努力を重ねているスキー場が多いのも事実です。海外

からの観光客への対応（言語）も現場のスタッフに求

められており、その方策も今後重要となっております。 

集客と同じく、スタッフの確保も大事な案件となって

います。かつては、農業に従事されている方が冬場に

スキー場へ住み込みにて宿泊施設の業務に従事すると

いう形態もありましたが、兼業が増えた事やそもそも
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２０１８－２０１９ 

 

◎ゲスト卓話 例会場 ＰＭ０：１５ 

       働き方改革法ぬついて 

社会保険労務士法人 堀越事務所代表社員 

所長 堀越俊一郎 氏  

 

次回例会（2月5日） 

 

◎休会  １１日（祝日・建国記念日）による  

 

次々例会（2月 12日） 

 

前回例会の報告   

会長の時間（挨拶 

）報告）挨拶）  

 

副会長 伊藤克也 



若い方がスキーをしない他の仕事（会社務め）が多い

事など色々な理由が挙げられます。 

私もスキーに関わる者の一人として、いくらかでも

スキー場へ足を運んでもらえる様に頑張っていかなく

てはならないと思っています。 

丸山様、本日はよろしくお願いします。 

 

 

 

                

 

〇大久保章宏ガバナーエレクト 

 よ り エ ア メ ー ル が 届 き ま し た 。 

 

次年度のＩＲテーマ 

 

 

 

〇公益法人ロータリー日本財団、公益財団法人ロータ

リー米山記念奨学会より寄付金に関する税額控除証

明書が届きました。 

 

寒河江良一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
○本日の会員数２７名、全出席数２２名で出席率は 
８１．４８％です。 

○前々回（１月８日分）の出席率は、９２．３１％に
確定します。 

 

--------------------------  

（英語弁論大会） 

 同日、青少年奉仕事業の「英語弁論大会が開催され

た。以下、報告。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

幹事 那須 修 

ニコニコ BOX 

・伊藤克也副会長  ゲスト丸山様を歓迎します。 

・那須修幹事 丸山様、本日はお忙しいところ卓話

を頂きありがとうございます。 

・手塚典雄会員 ゲストを歓迎して  

       新年会ドタキャンしました。 

・村田 剛会員  ゲスト丸山さんを歓迎して 

・小笠原信吾会員 ゲスト丸山さんを歓迎して 

 

BOXありがとうございました。 

本日金額；  ６,000 円 

累計金額； 15８,500円  

     （達成率 2２．６％） 

出席報告 中島 浩委員
長 

 

“ ROTARY CONNECTS THE WORLD  

ロータリーは世界をつなぐ” 

  

 

 



 
 

★英語弁論大会 結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※おめでとうございます。地域・国際社会で羽ばたい

てください。長井ＲＣで一番長く継続されている主

要事業です。これからも開催してまいります。！ 

 

 

（ゲスト卓話）  

  

 

 

 

 
          （実績は増加している） 

 

（紹介・3/9 ひめめぐり、石巻、福島からも参加） 

 

 
（文化庁より、景観の国宝ともいわれる選定を受ける。 

葛飾柴又も同時期選定） 

 

 

 （市民の関心が薄い。長井の良さを知ってほしい。） 

 

 
  （人口減少対策） 

   

〇中学校 暗唱 （16 名参加） 

1 位 Katsumi Kurumi   長井北中学校 

2 位 Saito Eito         白鷹中学校 

3 位 Takahashi Riku    小国中学校 

4 位 Takahashi Mao    長井北中学校 

5 位 Sato Shunsuke    長井北中学校 

6 位 Igarashi Haruka   白鷹中学校 

〇高等学校 暗唱（3 名参加） 

1 位 Iizawa Rika        長井高等学校 

2 位 Sato Shuhei        長井高等学校 

3 位 Sonta Ryuya       長井工業高等学校 

 

 

や

やまがた長井観光局事

務局長 丸山邦昭氏 

 



 
 （道の駅はなくてはならない施設として誕生）  

   

 

 （市は計画で終わる。観光局は計画実施できる。 

例 下記 酒蔵巡りと新酒披露宴） 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 （市、１００台５００万円補助金） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
  （タイアップ型旅行商品が増えている） 
 
 
 

（タイアップ型が増えている） 
 
 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 （地域連携へ、旅行業３種→２種 国内旅行） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（人口減対策、１泊２日から２泊等対応プラン） 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〇 伊藤副会長より謝辞 
         
                     以上  

        

 

 

 

 

 

 

 

 


